

Le mercredi 27 mars 2019

De beaux podiums pour les judokas locaux



L'équipe des minimes lors du championnat départemental à Crolles.

Nikoll Gjoka (tout à gauche) sur la plus haute marche du podium et Yacine Belkacem (tout à droite) sur la 3^e marche.

Le week-end du judo a débuté samedi avec le championnat départemental par équipes minimes, qui a eu lieu à la Mareille à Crolles.

L'équipe ESSM/ALE, composée dans le cadre du partenariat sportif entre les deux clubs, a remporté sa rencontre contre Crolles, avant de s'incliner en demi-finale contre le GUC.

Dans le match pour la 3^e pla-

ce, face à l'AS Mistral, les Martinerio-Echirrollois l'ont emporté par six victoires à une. Ils ont ainsi décroché la médaille de bronze et la sélection pour la finale du championnat Auvergne Rhône-Alpes, qui se tiendra le 11 mai prochain à Veauche (42)

L'équipe était composée d'Anis Boukaboub (-38 kg, ALE), Louka Fievet-Hernan-

dez (-42 kg, ALE), Mohamed Ayoub Maghroum (-46 kg, ESSM), Maxence Reguillon (-55 kg, ESSM), Naym Kozzi (-55 kg, ALE), Zineddine Ben Anter (-60 kg, ALE), Théo Di Noia (+ 60 kg, ESSM). Le club regrette toutefois l'absence dans son équipe d'un judoka dans la catégorie des moins de 50 kg. Alors que deux judokas pouvaient participer, aucun n'a

souhaité le faire. Cette absence signifie une victoire, soit 10 points, pour l'équipe adverse à chaque tour. De quoi laisser échapper une place en finale...

En individuel benjamins, sept Martinérois sont montés sur le podium et se sont qualifiés pour la phase interdépartementale.

Chez les féminines, Walaa Loucif (-36 kg), Marion Di

Noia (-44 kg), Mia Darne (-52 kg) sont montées sur la 1^{re} marche du podium, tout comme Nikoll Gjoka (-34 kg) chez les masculins. Thibaut David (-42 kg) et Saïf Bouzeraïb (-50 kg) ont fini 2^e et Yacine Belkacem (-38 kg) 3^e. En individuel cadet, aucun engagé n'est parvenu à se qualifier pour la phase interdépartementale.

C. A.